

""¡Hola, ArtistAnon! ""

>¿Te gusta dibujar Pixel Art y no sabes dónde?

>¿Piensas en pixeles y quieres que otras personas vean tus creaciones?

¡No te preocupes, desde >>/b/ te traemos la solución!

PixelPlanet es un sitio web donde el mundo entero es tu lienzo. Con una gama de 30 colores, tienes libertad para pintar lo que salga de tu imaginación, siempre y cuando cumpla con las sencillas reglas del sitio.

El HispaImperio tiene diversos territorios, entre ellos Cuba, y gran parte de la isla está tristemente vacía. Para nosotros sería agradable tener tu talento plasmado ahí.

Si te interesa, te dejamos más información en el siguiente post, para que empieces a dibujar.

<Post 2

>Oye negro, ¿así nada más? Suena demasiado idílico.

Y sí, no todo es color de rosa. Hay un par de cosas que debes saber del sitio:

<Existe un cooldown de 4 a 7 segundos, con un límite de un minuto.

¿Qué quiere decir esto? Pues, cuando colocas un pixel, el juego comienza una cuenta atrás de siete segundos. Estos pueden acumularse hasta un límite de un minuto, dando como resultado la posibilidad de colocar aproximadamente 8 pixeles por minuto.

Sin embargo, si pintas sobre pixeles “vírgenes” (es decir, sobre pixeles sobre los que nadie ha pintado antes), los segundos que se acumular son 4, dándote la posibilidad de colocar más pixeles.

>Pero negro, ¿debo esperar siempre un minuto para colocar sólo 8 pixeles?

No, anon. La cuenta atrás es dinámica. Eso quiere decir que cada 4/7 segundos puedes colocar un nuevo pixel.

<No puedes pintar donde se te antoje.

Sí, sé que más arriba dije que el mundo es tu lienzo, pero el juego ya lleva más de un año. Hay personas que han llegado antes que uno y han establecido sus límites, donde erigieron sus “legiones”.

Como es evidente, Hispachan también cuenta con su propia legión: el HispaImperio. Éste se extiende desde las Malvinas (compartidas con los ingleses) hasta México. Obviamente, no abarca toda América. Principalmente son zonas de Argentina, Uruguay, Chile, México, Centroamérica y océanos circundantes.

Dentro de esas facciones, el HispaImperio cuenta tanto con aliados como enemigos.

Para hacer corta la historia, mis negros, gran parte de la isla de Cuba está vacía, por lo que una facción enemiga está intentado adueñarse de ella. Ofrecimos paz y fuimos pacientes, en cambio, ellos prefirieron la guerra. Ante tal escenario, estamos combatiendo y ganándole nuevo terreno al enemigo. Por ello, no tenemos tiempo para dibujar y cubrir la isla.

Ustedes, como parte de la comunidad de hispa, están invitados a plasmar sus creaciones en la parte vacía de Cuba, teníamos la idea de crear ciudades, bosques, pueblos, etc. Sin embargo dejamos el lugar, abierto a cualquier creación de la comunidad.

¡Esperamos ver sus creaciones y bienvenidos!